
В комнате 33 кровати. There are 33 beds in the room. Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

В доме 4 туалета. There are 4 toilets in the 

house.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

В этом доме две квартиры. There are 2 apartments (flats). Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

В нашей квартире 10 комнат. There are 10 rooms in our 

apartment.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

В их доме 2 кухни и 5 

спальных комнат.

There are 2 kitchens and 5 

bedrooms in their house.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

В моей комнате 3 дивана. There are 3 sofas in my room. Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

У меня в комнате стол и 14 

стульев.

There is a table and 14 chairs 

in my room.

Если сущ. в ед. числе – 

употребляется there “is”.

У нее в комнате ковер на полу. There is a carpet on the floor 

in her room.

Если сущ. в ед. числе – 

употребляется there “is”. 

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

У него в комнате нет кровати. There is not a bed in his room. 

(второй вариант – There is 

no bed in his room.)

Частица «not» ставится после 

«is» или «are».   

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».                

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

У нее в комнате нет окна. There is not a window in her 

room. (второй вариант 

–There is no window in her 

room.)

Частица «not» ставится после 

«is» или «are».   

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».                

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

У нее в доме нет ванной 

комнаты.

There is no bathroom in her 

house.

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

У него в доме нет кухни. There is no kitchen in his 

house.

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

Пятый урок elementary
There is / there are

Если сущ. в ед. числе – 

употребляется there “is”. 

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В его комнате телевизор и 

компьютер.

There is a TV and a computer 

in his room.



У них в доме нет столовой. There is no dining-room in 

their house.

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

У нас в доме нет гостиной. There is no sitting room in our 

house.

При употреблении 

отрицательного слова «no» 

артикль не употребляется.

У них в доме есть 

электричество?

Is there electricity in their 

house?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

У нас есть горячая вода? Is there hot water in our 

house?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

У нас есть Интернет в доме? Is there Internet in our house? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

У вас в доме есть wi-fi? Is there wi-fi in your house? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

У них есть в квартире 

столовая?

Is there a dining room in their 

apartment?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

У него в квартире есть 

кабинет?

Is there a study in his 

apartment?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

У нее в квартире есть телефон? Is there telephone in her 

apartment?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

В комнате есть стол? Is there a table in the room? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В кабинете есть диван? Is there a sofa in the study? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В моей комнате есть 

журнальный столик?

Is there a coffee table in my 

room?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В моем номере двуспальная 

кровать?

Is there a double bed in my 

room?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В этом отеле есть одноместные 

номера?

Are there single rooms in this 

hotel?

Во множественном числе в 

вопросе «there are» меняются 

местами – «are there».

Перед сущ. во мн. ч. после there 

is/there are артикль не ставится.



В этом отеле есть спа-салон? Is there a spa salon in this 

hotel?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В вашем отеле есть спортзал? Is there a gym in your hotel? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В вашем городе есть театр? Is there a theatre in your city? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В вашей стране есть реки? Are there rivers in your 

country?

Во множественном числе в 

вопросе «there are» меняются 

местами – «are there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

В этом отеле есть прокат 

автомобилей?

Is there a car rent in this 

hotel?

При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

Что в этом отеле? What is there in this hotel? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что около отеля? What is there near the hotel? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что у вас дома? What is there in your home? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что  на вашей улице? What is there in your street? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что около этого дома? What is there near this house? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что около этого ресторана? What is there near this 

restaurant?

«Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.



Что на этом этаже? What is there on this floor? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Что в этом здании? What is there in this building? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Сколько машин на стоянке? How many cars are there on 

the parking lot?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько этажей в этом отеле? How many floors are there in 

this hotel?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько людей в машине? How many people are there in 

the car?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько детей в группе? How many children are there 

in the group?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько студентов в группе? How many students are there 

in the group?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько красивых женщин у 

тебя в компании?

How many pretty women are 

there in your company?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

Сколько мужчин у тебя в 

офисе?

How many men are there in 

your office?

«Сколько» всегда во множ. 

числе.

В этом доме 26 этажей. There are 26 floors in this 

building.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

Тут есть спортзал поблизости? Is there a gym near here? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

Если сущ. в ед. числе – 

употребляется there “is”.

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

Здесь нет супермаркетов. There are no supermarkets 

here.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”, 

артикль не нужен.

Что тут есть поблизости? What is there near here? «Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть. 

В этом отеле есть спа-салон, 

ресторан и ночная дискотека.

There is a spa salon, a 

restaurant and a night disco in 

this hotel.

Если сущ. в ед. числе – 

употребляется there “is”.

Существительное в ед. числе 

употребляется с «а».

Здесь есть туалет? Is there a toilet here? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

В этом здании нет кафе. There is no café in this 

building.

При употреблении 

отрицательного слова no 

артикль не употребляется.



Что у тебя в комнате? What is there in your room?

«Что есть» всегда в 

единственном числе, так как мы 

не знаем, что именно там есть.

Здесь много интересных мест. There are many interesting 

places here.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

Там есть диско-бар? Is there a discobar there? При вопросе «there is» меняется 

местами – «is there».

В этом доме нет магазинов. There are no shops in this 

building.

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.

Сколько марок машин в этом 

салоне?

How many car brands are 

there in this salon?

Если сущ. во мн. числе – 

употребляется there “are”.


